

2/20

## シアトル派遣団 結団式



グローバル化社会に対応する教育と人材育成を目指す海外派遣事業に、今年も日南中の生徒10名が選出され結団式が行われました。それぞれ自己紹介と研修にテーマを英語で発表した生徒たちは、20日からシアトルに滞在し、ホームステイやミドルスクールでの授業体験等をした後、帰国する予定となっています。派遣団は教員のほか、イギリス出身で町の国際交流員エラ・クレイトンさんが引率します。

2/20

## 日南STS ソフトテニス全国大会へ



日南STSに所属する3名の子どもたちが、3月末に千葉県で行われる「全日本小学生ソフトテニス大会」に出場するため、町長室を訪れました。出場するのは久代菜央さん、前田心菜さん、西村咲花さんの3名で、全員が4年生です。久代さんは、今回は新たに江府町の選手とペアを組み3年連続の出場。前田さん、西村さんは初めての出場となりますが、落ち着いた様子で大会への抱負を話しました。

3/6

## 宝くじ助成金で 雨衣を整備



日南町消防団では、一般財団法人自治総合センターの宝くじの社会貢献広報事業として実施している地域防災組織育成助成事業（コミュニティ助成事業）を活用し、風水害時等に着用する高視認性雨衣50着を整備しました。今後の災害対処活動での活躍が、より一層期待されます。このように宝くじの社会貢献広報事業は、安全な地域づくりなどの取組に対して助成を行い、地域社会の健全な発展に寄与されています。

2/21

## 連携大学HUB構想 キックオフ



町が連携する大学を結びつける拠点を担当として、キックオフフォーラムを開催しました。鳥取大学をはじめ、明治大学、慶応義塾大学、また東京大学や大阪公立大学などの教授・学生が参加し研究成果発表も行われました。後半には、鳥大との連携開始当時の町長、矢田治美さんや、鳥大清水克彦教授など6名のパネラーと（一社）webDINOJapan・瀧田佐登子さんがディスカッションを行いました。